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DIARIO ECONOMICO DELLA REGIONE CAMPANIA 
 

5 DICEMBRE 20061 
 
Su tutti i giornali la notizia del probabile passaggio in Consiglio regionale del Piano Sanitario Regionale, 
l’inaugurazione del tratto della metropolitana fra Piazza Bovio e Piazza Municipio, e la rielezione di Preziosi 
alla presidenza dell’Acen. Altra notizia di rilievo è il passaggio alla Scabec della gestione dei servizi del 
patrimonio culturale di Capri e dell’area flegrea. 
 
 
Corriere del Mezzogiorno 
“Bovio-Municipio: la talpa abbatte l’ultimo diaframma”. Pag. 5 
Paolo Cuozzo 
 
E’ stato abbattuto ieri l’ultimo diaframma che divideva il tratto di metro che va da Piazza Bovio a Piazza 
Municipio. Entro il 2009 dovrebbero essere completati i lavori che interessano il tratto che si congiunge a 
Piazza Dante, passando per Piazza Municipio e Via Toledo. Alla cerimonia di ieri erano presenti anche il 
Cardinale Sepe, il vicesindaco di Napoli Santangelo e l’assessore regionale ai trasporti Cascetta che ha 
dichiarato che eventuali ritardi alla realizzazione dell’opera saranno imputabili solo al ritrovamento di nuovi 
reperti archeologici  
 
La stessa notizia sul: 

• Mattino a pag.34 con l’articolo di Luigi Roano dal titolo:”Sepe benedice il metrò ecco stazione 
Università” 

• Denaro a pag.18 l’articolo di Riccardo Parisi dal titolo:“Linea 1 del metrò cittadino: completato 
tunnel di via Brin”.   

 
Il Mattino 
“Progetti per l’area Est, l’Acen lancia la sfida”. Pag. 38 
Francesco Vastarella 
 
L’Assemblea dell’Acen (Associazione dei costruttori di Napoli) ha rieletto all’unanimità ai vertici 
dell’associazione il Presidente uscente Ambrogio Preziosi. Con il Presidente sono stati eletti anche i cinque 
vicepresidenti, la giunta esecutiva, il consiglio direttivo e il collegio dei probiviri. Per l’Acen di apre un periodo 
intenso di confronti e iniziative in special modo per quel che riguarda i grandi progetti su Napoli e l‘hinterland.  
A lato l’intervista a Preziosi di Francesco Vastarella dal titolo:“Noi pronti a rischiare, la politica ora 
decida” 
 
 
Segnaliamo sull’argomento: 

• alle pagg.1-10 de La Repubblica Napoli l’articolo del Presidente Preziosi dal titolo:”Decidere e 
fare nonostante l’emergenza” 

• alle pagg.16 e 17 de Il Denaro l’articolo di Riccardo Parisi dal titolo: “Costruttori, Preziosi rieletto 
presidente”. 

 
Il Denaro 
“Piano ospedaliero in aula tra le polemiche”.      Pag. 15 
m.b. 
 
Oggi e domani il Consiglio Regionale “affronta” il dibattito sul Piano ospedaliero, tra l’opposizione della cdl  e 
le critiche di appartenenti al centro sinistra, tra cui Scalera (senatore dell’Ulivo), che sostiene la necessità di 
modificare il piano. 
 
 
 
 
 
 

                                                 
1 I giornali presi in esame per la redazione del Diario odierno sono: Mattino, Repubblica, CorrierEconomia, 
Mezzogiorno Economia e Sole 24Ore.  
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: 
Sullo stesso tema segnaliamo sul Mattino a pag.39 l’articolo di Paolo Mainiero dal titolo:”Regione, le leggi 
varate restano nei cassetti”. 
 
Il Denaro 
“Soresa: al via i pagamenti, saldo entro marzo 2007”.      Pag. 15 
 
Passata in Giunta la delibera che permette l’erogazione della prima tranche (300 mln) destinata al 
ripianamento del debito contratto dalle Asl con i centri convenzionati e le farmacie. Saldo previsto entro 
gennaio- marzo 2007, per un’operazione che si aggira intorno ai 2,5 miliardi di euro. 
 
Sullo stesso tema segnaliamo su  La Repubblica Napoli a pag.6 l’ articolo di Patrizia Capua dal titolo: 
“Sanità, la Regione paga i suoi debiti” 
 
 
 
Il Mattino 
“Servizi nei siti archeologi gestiti da Regione e privati”.Pag.43 
Laura Cesarano 
 
La gestione del patrimonio culturale dell’isola d Capri e dell’area flegrea passerà dal prossimo gennaio dallo 
Stato alla Regione e da questa alla Scabec, la società campana per i Beni Culturali, cui è stato affiancato, 
attraverso una gara privata, un partner privato. Se per l’Assessore regionale al turismo Marco Di Lello, 
l’iniziativa rappresenta “un’occasione per il rilancio del patrimonio storico e archeologico delle due aree”, 
dure critiche vengono mosse dal mondo sindacale che giudica il progetto poco chiaro e che rischia di gettare 
nell’incertezza il futuro di molti lavoratori. 
 
Sullo stesso tema segnaliamo l’articolo di Simona Brandolini sul Corriere del Mezzogiorno dal titolo: “Dal 
2007 siti archeologici alla Scabec. Dipendenti pubblici sul piede di guerra” 
 
 
Corriere del Mezzogiorno 
“Bilancio 2007, no di Confindustria”.Pag.8 
Paolo Grassi 
 
La Presidente di Confindustria Campania Cristiana Coppola, discuterà oggi in Commissione Bilancio della 
Regione, il documento redatto dagli imprenditori  campani che contiene tutti “i dubbi e il disappunto del 
mondo industriale” sulla Manovra 2007 varata dalla Regione. Le aziende lamentano soprattutto la richiesta  
di nuovi sacrifici, a fronte però di un’assenza del contenimento delle spese dell’Ente.  
 
 
Corriere del Mezzogiorno 
“Waterfront, quei progetti da realizzare”. Pagg.1-2 
Benedetto Gravagnuolo 
 
La riqualificazione dell’area storico monumentale del Porto di Napoli è una di quelle opere di cui Napoli ha 
davvero bisogno. La realizzazione dei progetti riguardanti l’area sono molti ma fino ad oggi intralci burocratici 
(vari ricorsi al Tar) ne impediscono la realizzazione. Il porto di Napoli è diventato negli ultimi anni uno scalo 
nodale del Mediterraneo per il traffico merci, ma anche il traffico crocieristico è aumentato moltissimo. Il  
porto può “rappresentare un volano per lo sviluppo di Napoli e della regione” così come successo per altre 
città che hanno trasformato in modo assai proficuo i rispettivi fronti sul mare.  
 
Il Denaro 
“Eurofly a Capodichino: pronte le rotte per l’Est.  New York, bilancio positivo”. Pag. 18 
Viviana Hutter 
 
Positivo sodalizio tra Eurofly ed aeroporto Capodichino: per il 2007 è prevista l’introduzione di due nuove 
linee di in partenza dallo scalo partenopeo: una verso Sanpietroburgo, l’altra verso una capitale dell’europa 
centro-orientale ancora da definire. 
 
Segnaliamo sul Mattino a pag.39 l’articolo di cor.cas. dal titolo: “Napoli-New York, boom continuo”. 
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Il Denaro 
“Bencardino: Primi perchè parliamo alle Pmi”.      Pag. 1 - 12 
Daniela Russo 
 
Secondo un’indagine del sole 24 Ore l’Università del Sannio è la prima del Mezzogiorno e la terza in Italia, 
per qualità della ricerca e capacità attrattiva di finanziamenti privati. Intervista al suo Rettore, Filippo 
Bencardino. 
 
 
 Il Denaro 
“Reti marittime: a Napoli il polo”.      Pag. 1 - 13 
Giovanni Brancaccio 
 
Con la sigla Mc3 (Marittime communication competence center) nascerà a Napoli il polo hi-tech in grado di 
individuare prodotti e servizi da offrire al mercato delle comunicazioni marittime. Primo passo oggi, con la 
firma della convenzione tra Università Parthenope e Its Spa (soc. informatica specializata nel mercato delle 
telecomunicazioni). Nasceranno così tra l’altro un centro di ricerche per la progettazione e realizzazione di 
nuovi servizi della navigazione e delle comunicazioni satellitari e ci sarà spazio per la formazione, con 
l’istituzione di borse di studio e dottorati di ricerca. 
 
 
 
 
 
 


